

Querido participante, apenas quedan unas horas para el momento de la salida del Trail Terreras de Benalúa.

Queríamos informaros de varios detalles importantes.

A diferencia de ediciones anteriores, éste año la **zona de salida y meta se ubican en la Plaza de la Constitución de Benalúa**, situada en la Calle Azucarera. Además en la web de cruzandolameta aparece la ubicación.

Queremos hacer especial hincapié en lo siguiente, para llegar hasta Benalúa **tomar la salida 294 de la A-92 dirección Almería-Murcia**, ya que por otra salida de la autovía hay una zona en obras donde se dificulta llegar hasta el pueblo.

La **recogida de dorsales** se establecerá en la zona de salida y meta. Mientras que los **aseos y el ropero**, se ubicarán en un edificio adyacente.

Por otro lado, **las duchas se encuentran ubicadas en el campo de fútbol**, dónde habría que cruzar el pueblo para llegar hasta ellas.

La zona de **parking** estará señalada.

Os adjuntamos unas fotografías aéreas.

Por favor, no contestes a este mensaje. ¡Estamos a tope ultimando detalles para recibirlos!

¡ Nos vemos en unas horas !



